



Y a-t-il une association pour la défense des non fumeur à Nice ?

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 19 avril 2012

Bonjour

Je suis a Nice je suis confrontée de plus en plus a une association, pour la nommer : Emmaüs, association de l'abbé Pierre qui ne respecte pas la loi Évin. Tous les résidents fument et le directeur aussi !

La semaine dernière je me suis faite insultée. Que puis je faire ? Y a-t-il une association pour la défense des non fumeur à Nice ?

Merci

Réponse :

Vous trouverez, dans la liste de nos [associations régionales](#) les coordonnées de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Sachez cependant qu'il ne s'agit que de bénévoles qui pourront accompagner votre démarche mais qui ne pourront pas agir à votre place